



Pausenregelungen

In den Pausen wollen wir uns erholen und miteinander spielen und Spaß haben. Damit uns das gelingt, sind unsere Regeln einzuhalten.

Pausenhof:

Während der Pause darf der Pausenhof nicht verlassen werden. Hütchen kennzeichnen den erlaubten Bereich. Der Pausenhof befindet sich nur innerhalb der Hütchen.

Begrenzung durch Hütchen:

- Schulstraße und Richtung neues Schulhaus: Klasse 4 stellt Hütchen auf
- Pavillonende und rechts von Schulhoftreppe: Klasse 3 stellt Hütchen auf

Begrenzung durch Sträucher:

- Hinter dem Klettergerüst ist an den Sträuchern Schluss
- Der hinterste Teil der Straße hinter dem Klettergerüst (Lehrerparkplatz, Straße, Garten) darf nicht betreten werden.

Fußball:

- Fußball darf auf der Straße vor dem Schiff gespielt werden
- In der 1. Pause spielen die 1. und 2. Klassen.
- In der 2. Pause spielen die 3. und 4. Klassen.
- Die Klasse 1b bringt in der 1. Pause den Ball mit.
- Die Klasse 4b bringt in der 2. Pause den Ball mit.
- Die jeweiligen anderen Klassenstufen sind auf dem restlichen Pausenhof und stehen nicht als Zuschauer oder Schiedsrichter am Rand des Fußballfeldes.

Toiletten: Alle Kinder dürfen die Toiletten während der Pause im alten Schulhaus benutzen, müssen allerdings nach dem Toilettengang das Schulhaus **sofort** wieder verlassen.

Pausenende:

- Ein Klingelzeichen beendet die Pause.
- Die Aufsicht bestimmt während der Pause 2 Kinder, die klingeln dürfen.
- Nach dem Klingelzeichen gehen die Klassen 2b und 4a ins neue Schulhaus und die Klasse 4b geht direkt nach oben ins Klassenzimmer im alten Schulhaus.
- Die übrigen Klassen sammeln sich an folgenden Punkten:
 - 1a: unter dem Pavillon rechts (rote Stütze)
 - 1b: unter dem Pavillon links (blaue Stütze)
 - 2a: im Bodenbild „Schnecke“
 - 3a: am Klettergerüst (vor dem Schotter auf Teerplatz)
 - 3b: an der Tischtennisplatte
- Die Reihenfolge, wie das alte Schulhaus betreten wird:
4b > 3a > 2a > 1a > 1b > 3b (3b macht die Tür hinter sich zu!)